



## Herribizia

# En septiembre la danza será protagonista en Erreterria

2023-09-05 – [Cultura](#)

Este año, septiembre llega cargado de espectáculos de danza profesional. Artistas locales e internacionales se encargarán de ambientar durante todo el mes las salas y plazas de la localidad con sus diferentes obras.

El festival Maitaldia dará inicio a esta temporada de baile. En este festival, que durará del 7 al 17 de este mes, la compañía de ballet Aterballetto ofrecerá por primera vez en Erreterria la obra 'Storie' el domingo día 10. El espectáculo tendrá lugar en Lekuona Fabrika a las 20:00 de la tarde.

A continuación, dentro del festival Atlantikaldia, que este año cumple su 10ª edición, Kukai Dantza

**Irailean dantzan Erreterrian**

**Irailak 10**  
**Maitaldia: 'Storie'**  
 Lekuona Fabrika, 20:00  
 Aterballetto

**Irailak 16**  
**Yarin site specific**  
 Torrekua, 13:30  
 Kukai Dantza

**Irailak 16**  
**Share**  
 Torrekua, 18:00

**Irailak 21**  
**My dearest rituals**  
estrenaldia/estreno  
 Lekuona Fabrika, 19:00

Charlotte Manu (Ghana); Gabriel Bokorvi (Ghana); Manu Gaigne Beobide (Euskal Herria);  
 Jone Amezaga del Frago (Euskal Herria); Tessa Ljubic (Kroazia); Raymond Siopathis (Frantzia);  
 Djibril Ouattara (Burkina Faso); Tchina Ndjidda (Kamerun)

**Irailak 22**  
**Cordoba Drone**  
 Herriko plaza, 19:00  
 Daniel Hernández

**Irailak 22**  
**Doppel-Leo**  
 Herriko plaza, 19:20  
 Olatz de Andrés

**Irailak 22**  
**Vibra**  
 Xabier Olaskoaga plaza, 19:45  
 Arnau Pérez

**Irailak 28**  
**Analëmma**  
 Atalak egonaldi irteera  
 Atalak salida de residencia  
 Niessen Kulturunea, 19:00  
 Led silhouette

kultura.erreterria.eus

presentará el sábado 16 de septiembre el trabajo titulado

‘Yarin site specific’. Éste propone un encuentro intercultural en el que el bailarín Jon Maya y el bailarín Andrés Marín, acompañados de la música en directo de Julen Achiary, se encuentran en un sincero diálogo, evidenciando sus diferencias y construyendo a través de ellas un camino común. La obra, se ofrecerá a las 13:30 del mediodía en Torrekua que ha sido adaptado para los espectáculos de danza.



Siguiendo con los espectáculos de Atlantikaldia, el mismo día en el marco del proyecto sociocultural e internacional Share, se presentarán varios espectáculos en Torrekua a partir de las 18:00 horas. Gracias a la participación de Errenteria en este proyecto, Atlantikaldia será escenario de artistas de Ghana, Francia, Croacia, Burkina Faso, Cameroun y Euskal Herria; entre ellos estarán Charlotte Manu (Ghana); Gabriel Bokorvi (Ghana); Manu Gaigne Beobide (Euskal Herria) Jone Amezaga del Frago (Euskal Herria); Tessa Ljubic (Croacia); Raymond Siopathis (Francia); Tchina Ndjidda (Francia); Djibril Ouattara (Burkina Faso) y Tchina Ndjidda (Camerún), entre otros.

Siguiendo en la misma línea, el día 21 estos bailarines ofrecerán el estreno del espectáculo ‘My dearest rituals’ dentro del mismo proyecto Share. Esta obra será presentada en Lekuona Fabrika a las 19:00 de la tarde.

El 22 de septiembre llegará a Errenteria el festival itinerante Dantza hirian. Este evento ofrece una programación de danza actual en el marco de Aquitania-Euskadi y este año celebra su 18ª edición en los siguientes 6 municipios: Irun, Biarritz, Donostia, Hendaia, Hondarribia y Errenteria. Se ofrecerán 3 espectáculos diferentes en la localidad; el primero, ‘Córdoba Drone’, tendrá lugar a las 19:00 de la tarde en la Herriko Plaza de la mano del bailarín Daniel Hernández. A las 19:20 horas, Olatz Andrés interpretará en el mismo lugar la obra titulada ‘Doppel-Leo’. Por último, Arnau Pérez pondrá el broche final a la tarde con la obra ‘Vibra’ a las 19:40 horas en la plaza Xabier Olaskoaga.

El último espectáculo de la programación de baile de septiembre, ‘Analëmma’, será ofrecido el día 28 por los miembros de la compañía Led Silhouette Jon López y Martxel Rodríguez. Esta obra trabajada en Dantzagunea en el marco de Atalak se ofrecerá como salida de residencia en Niessen Kulturgunea a las 19:00 de la tarde.

Quienes no quieran perder la oportunidad ya tienen disponibles las entradas para los espectáculos ‘Storie’, que se ofrecerá el 10 de septiembre, y ‘My dearest rituals’, del día 21, tanto en [sarrerak.errenteria.eus](http://sarrerak.errenteria.eus) como en Lekuona Fabrika.